



## Salamanca experimentó un aumento del voluntariado desde el inicio de la pandemia

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La concejala de Participación Social y Voluntariado, Almudena Parres, junto a Rosa Hernández, representante de la Mesa de Voluntariado de Salamanca, presentaron ayer el programa de actividades del Día Internacional del Voluntariado, que se celebrará el 11 de diciembre para hacer más visible la labor de los voluntarios con el reconocimiento a la labor altruista de entidades y personas.

Además de ese homenaje, se procederá a la proyección del vídeo

'El voluntariado en Salamanca 2020' y a la presentación del Manifiesto por el Voluntariado, que este año será leído por diferentes personas de la ciudad de forma virtual. Ambos vídeos estarán disponibles en el canal de YouTube de la propia Mesa.

La Mesa de Voluntariado de Salamanca, espacio promovido por el Consistorio y pionero a nivel nacional en cuanto a su tipología, está formada por el Ayuntamiento, a través de su Agencia Municipal de Voluntariado, las dos universidades, la Junta de Castilla y León, a través de su Programa de



Almudena Parres y Rosa Hernández presentaron el Día del Voluntario. LAYA

Voluntariado Joven, y 40 entidades representadas a través de la Red de Voluntariado Social de Salamanca y de las ONG Desarrollo de Salamanca.

Tiene como principales objetivos mantener un espacio de reflexión y establecer mecanismos efi-

caces de coordinación de la acción del voluntariado en la ciudad, promoviendo y fomentando la participación de los ciudadanos en actividades altruistas y solidarias.

Almudena Parres destacó que «Salamanca es y ha demostrado ser durante este complicado año

que estamos viviendo una ciudad solidaria, donde sus habitantes se vuelcan en ayudar allí donde sea necesario en los momentos en que se ha requerido un apoyo social como mejora de determinadas situaciones». Además, resaltó el aumento de llamadas y correos electrónicos a la Agencia del Voluntariado de la ciudad cuando comenzó la pandemia, formas de contactar en las que numerosos vecinos han mostrado su interés por colaborar en iniciativas altruistas.

Por eso, el Ayuntamiento reconoce públicamente esta labor altruista, pues es un ejemplo para el resto de la ciudad en diferentes ámbitos. «Cada día miles de personas colaboran con diferentes entidades, siendo muestra de la implicación social que esto conlleva, de las ganas e ilusión por entregar su tiempo libre donde más se necesita».